
たかし森本 NewsTa kashi Morimoto

木津川市議会議員

発行人：森本 隆 〒619-0224 京都府木津川市兜台7-16-23 TEL.090-4906-1007 ［ 発行：2023.02 ］

第26号

皆さまのご支援を得て当選させて頂き、８年が経ちます。
私は、民間企業でのエンジニアの経験を活かして市の課題を分析して、市政の見える化と
解決策の提言をモットーに日々活動しています。
また、この２年間は議長として、相楽中部消防組合、京都府南部地域の問題点を精査して、
京都府知事、国土交通省、地元選出の国会議員の皆さまに要望活動を進めてきました。
市会議員の８年間、たくさんの皆さまから森本たかしNEWSにご意見を頂き、議員活動に
活かすことができました。今後とも、ご理解とご協力をお願いいたします。
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森本 隆新風コスモスの会

市会議員活動の
重要な仕事に位置付けられている
定例議会での代表質問・一般質問テーマと
主な成果を報告します。
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市全体のテーマ（約50%）と個別テーマ（約50%）に
バランスをとって、6年間（最後の2年間は議長のため
質問していません）で、全47問の質問をしました。
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代表質問・一般質問分野別

コロナ対策、災害対応
シルバーライフサポート推進
子育て支援、ICT教育の充実
図書館、公共施設
行財政改革、DX推進
地方創生、まちづくり

PCR自動検査機の導入（山城病院）、テレワークの推進

オンライン授業の推進、1人1台タブレット導入、高の原小学校洋式トイレ導入
奈良市北部図書館利用、期日前投票所増設（イオン高の原）、電子図書館開設
人口集計表公表、課税証明書コンビニ交付
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項目 質問数 主な成果

議員活動の成果
一般質問に提案して、
実現した内容を報告します。

奈良市北部図書館
相互利用（2018年10月〜）

期日前投票所
イオンモール高の原に設置
（2018年4月〜）

2020年9月議会一般質問にて、コロナ禍の社会教育の
取り組みとして提案、2021年4月より運用開始。PC、ス
マホで、電子書籍、オーディオブックを視聴できます。
初期費用は国の交付金
で捻出、運営費用は次年
度に実績払い対応。

奈良市北部図書館（4階）奈良市北部図書館（4階）
奈良市北部図書館（奈良市北部会館4階）の本の貸
し出しが可能となりました。
年間17,000人以上が利用されています。

4月の府議・市長・市議選挙も期日前投票
所がイオン高の原内3階ユニクロ様に隣接
して設置されます。是非、ご活用ください。

電子図書館の運用開始（2021年4月〜）

2022年3月議会より、議会運営委員長として、
ICT推進チームを立ち上げ、2年前より検討してきた
タブレットを導入しまし た。
議会資料のペーパーレス化、オンライン研修等に活用しております。 
今後は、オンライン会議等、ICTを活用して議会運営を進めていきます。

タブレット議会タブレット議会



山城地区議長連絡協議会会長の活動報告
木津川市の更なる発展のために、
2022年西脇知事、国土交通省、与党議員団（西田昌司議員他）に要望活動実施。

相楽中部消防組合議長の活動報告
新庁舎建設用地（城山台）の
造成工事はスタートしました。
今後は、新庁舎建設の予算等を
慎重に審議していきます。

ＪＲ奈良線の
早期複線化01

ＪＲ奈良線の第三期工事（玉水駅〜木津駅間）
の早期着工を西脇知事に要望。
通勤通学時間帯、木津駅～京都駅の時間短縮
を目指します。

城陽井手木津川
バイパスの早期着工02

新名神高速道路城陽ＩＣと木津川市（11.2km）
の早期着工を国土交通省に要望。

建設目的 ▶大規模災害対応拠点施設を建設
▶現庁舎の課題（老朽化等）を解決

相楽中部消防組合新庁舎完成予想図（令和7年度竣工予定）

1959年 大阪府生まれ／1997年から兜台7丁目在住
大阪府立茨木高等学校卒業／京都工芸繊維大学 機械工学科卒業／元パナソニック（株）社員 ［勤続32年・2015年退職］
市議会議員（2015年～）／議会運営委員会 委員長（2019年～2021年）／市議会議長（2021年～）

●兜台7丁目自治会長（2期）　●青少年育成委員（4年）
●東日本大震災「はじめの一歩コンサート」を主催（2011年から5回実施：於 高の原）

［ 家族 ］ 妻と一男一女　　［ 趣味 ］ 写真撮影、旅行、ゴルフ

主な活動履歴

morimoto077473@clock.ocn.ne.jphttp://takashi-supportclub.jimdo.com/

プロフィール森本隆［ もりもと たかし ］

新風コスモスの会所属
無所属

市議会議長、相楽中部消防組合議
長、山城地区連絡協議会会長を2
年間歴任し、近隣市町村の課題を
勉強させていただきました。今後
は、木津川市の将来を見据えた取
り組みを強化していきます。

編 集 後 記

HP開設中
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